



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Kamis, 21 Maret 2013	Halaman	: 4
Nama Media	: Warta Kota	Jurnal	: -

SUARA WARGA

SURAT hendaknya dilengkapi fotokopi KTP/SIM/Paspor yang masih berlaku, berikut No Telp yang dapat dihubungi. Warta Kota juga menerima foto-foto kegiatan masyarakat. Surat dialamatkan ke redaksi Warta Kota Gedung Kompas Gramedia Unit I Lantai 2, Jalan Palmerah Barat No 33-37, Jakarta 10270. Telepon (021) 53677881, 5367 7882 atau faks (021) 53676972. Bisa juga melalui e-mail: warkot@indomedia.com. dan war_kot@yahoo.com

Baru Dibangun, Gedung SMPN 10 Jaktim Dikeluhkan Warga

BERTAHUN-TAHUN siswa SMPN 103 Jakarta Timur belajar terpencar di beberapa lokasi sekolah karena menunggu pembangunan gedung baru.

Alhamdulillah pada pertengahan Januari 2013 mereka bisa menempati bangunan baru. Guru-guru, para karyawan dan para siswa bisa lebih berkonsentrasi penuh untuk melaksanakan tugasnya masing-masing di satu lokasi sekolah.

Masyarakat yang melewati Jalan RA Fadilah di lingkungan Kompleks Kopassus Cijantung terkagum-kagum melihat bangunan sekolah yang cukup megah dan indah tersebut.

Namun sangat disayangkan bila kita masuk ke bangunan sekolah yang baru jadi dan baru ditempati beberapa bulan tersebut, akan kita dapati banyak keramik yang sudah pecah dan terlepas baik di lantai maupun di anak

tangga.

Kondisi tersebut di atas adalah kondisi yang kasat mata, di mana bahkan orang awam pun tahu kualitas bangunan di bawah standar. Mungkin perlu dipertanyakan bagaimana kualitas bangunan secara keseluruhan, seperti kualitas kekuatan konstruksi, rangka atap, dll, yang hanya bisa diketahui kualitasnya oleh orang yang ahli dalam bidang ini.

Kami sangat prihatin dan kasihan kepada pihak sekolah (kepala sekolah, guru, dan murid) yang menerima bangunan baru tersebut tetapi menanggung beban moral kepada masyarakat atas kualitas bangunan yang dikelolanya.

Untuk itu kami mengharapkan kepada Pemprov DKI Jakarta, Kementerian Pendidikan Nasional atau siapa pun yang peduli dengan kondisi ini, agar perbaikan dapat segera dilakukan, tentunya dengan kualitas yang sesuai dengan besarnya anggaran yang dikeluarkan, dan juga harus diminta pertanggungjawaban kepada pihak-pihak yang terkait.

Demikianlah, semoga hal ini tidak terulang kembali di kemudian hari dan di manapun di Republik tercinta ini demi kemajuan bangsa.

Nama dan alamat ada pada redaksi